



VERANOS REGNUM CHRISTI 2024

Siempre hay un verano que te cambia: Más de 30 actividades para todos con sentido y con misión

- El Regnum Christi ha organizado para este verano 30 actividades para niños, jóvenes y familias
- Entre las propuestas, hay campamentos para niños y adolescentes, misiones en África y México para jóvenes, y vacaciones para familias
- Los destinos de los veranos Regnum Christi para jóvenes son Guinea Ecuatorial, México, Santiago de Compostela, Italia...
- También hay una actividad para jóvenes con inquietud por la vocación sacerdotal
- Toda la información está disponible en <https://regnumchristi.es/actividades-de-verano-jovenes-y-familias/>

Madrid, 29 de mayo de 2024.- **El Regnum Christi (www.regnumchristi.es) ofrece este verano 2024 hasta 30 actividades bajo el lema “Siempre hay un verano que te cambia”, porque el verano es un tiempo con vocación de salida y de encuentro con los otros que cambia el corazón, y una oportunidad para crecer en la vida espiritual, la formación y el servicio a los demás. Hay propuestas para todos: desde vacaciones en familia, peregrinaciones a Santiago de Compostela y misiones en México y Guinea Ecuatorial hasta experiencias para jóvenes con inquietud por la vocación sacerdotal.**

Misiones en Guinea Ecuatorial, México y Gran Canaria

[Juventud Misionera](#) es un apostolado del Regnum Christi que tiene como objetivo afianzar y difundir la fe católica, en colaboración con los obispos, a través de la acción misionera. “Lo que buscamos es formar a los jóvenes en un espíritu de donación, de entregarse al otro, de encontrarse con el otro, de vivir la fe con el otro”, explica Víctor López, director de esta iniciativa. “Estamos llamados a vivir la fe en comunidad”, asegura, “y las misiones son importantes para reconectar con el esencial del Evangelio, que es el encuentro con el hermano”.

Este año, los jóvenes de Juventud Misionera acudirán a Ebibeyin, en Guinea Ecuatorial y a Misión Maya, en México. También los jóvenes del Regnum Christi han organizado misiones en la diócesis de Cancún-Chetumal, México, y en Las Palmas de Gran Canaria.

Yiós: Teología del cuerpo para jóvenes

Yiós es una [experiencia en la que los jóvenes](#) descubren cuál es su identidad y el camino a recorrer para ser quienes están llamados a ser: su condición de hijos de Dios, la llamada al amor, a la entrega personal, tal y como Cristo hizo, y descubrir su vocación al amor a la luz de la Teología del Cuerpo de san Juan Pablo II. La actividad



se organiza por edades: habrá un Campamento Yíós para bachillerato en junio y otro para universitarios en julio.

Campamentos Regnum Christi para niños y adolescentes

Los [campamentos de verano para chicos y chicas](#) son experiencias inolvidables en un ambiente ideal de formación integral. Los hay en Barcelona, los Picos de Europa y en Córdoba entre otros destinos, y cada uno adaptado a su edad. Los niños y las niñas convivirán en un ambiente seguro de amistad y diversión, acompañados por legionarios, consagradas y monitores titulados.

Vacaciones en familia y con otras familias

El verano es una oportunidad única para fortalecer las relaciones familiares, por eso el Regnum Christi, a través de [Familia Misionera](#), propone unos días de descanso en agosto, en el santuario de la Santa Espira, en la provincia de Valladolid, compartiendo con otras familias el ocio y tiempo libre con marchas, deportes (pádel, tenis, mountain bike), veladas, juegos familiares... en un lugar privilegiado por la naturaleza. Cada edad encuentra su sitio y todos conviven y disfrutan juntos.

Ultreia, una peregrinación única a Santiago de Compostela

Se trata de un camino de Santiago por [tierras de mártires, misioneros y místicos](#) organizado por los laicos consagrados del Regnum Christi. Es una actividad de carácter internacional con un itinerario de crecimiento espiritual, en contacto con la naturaleza, el deporte y la amistad en el Regnum Christi a lo largo de 12 días y 250 km. Los peregrinos recorren el camino del Norte, el Lebaniego y el Primitivo, entre el 20 al 31 de julio 2024.

Cursillos de formación Regnum Christi en España e Italia

Los jóvenes del Regnum Christi también tienen su cita anual con los cursillos de verano. Se trata de experiencias para conocer mejor a Cristo, el Regnum Christi y temas de actualidad. Este año hay programados tres: en Fátima, en Medjugorje y un tercero que combinará momentos de formación con una peregrinación por el Camino de Santiago.

Además, hay un curso internacional en Roma que ofrece una especial experiencia del Regnum Christi con jóvenes de otras nacionalidades y un completo programa de formación espiritual, cultural.

Discernimiento para jóvenes

También hay una [experiencia para jóvenes](#) de entre 18 y 30 años con inquietud por el organizada por los Legionarios de Cristo. Tendrá lugar en Reajo del Roble, Madrid, del 7 de julio hasta 10 de agosto. Un mes de crecimiento espiritual, acompañamiento personal y experiencia de comunidad.

Voluntariado en el Monasterio de la Encarnación

Ávila y el Monasterio de la Encarnación también son una posibilidad para los jóvenes que quieran dedicarse al voluntariado y a la oración. En el monasterio donde nació la reforma teresiana, los voluntarios acogerán a los peregrinos, participarán en la vida del monasterio -celebraciones, misas, oraciones, charlas, locutorio...-, y atenderán la



NOTA DE PRENSA



REGNUM
CHRISTI

tienda del museo haciendo de guías. El P. Arturo Díaz, L.C., es el capellán del monasterio y responsable de esta propuesta tan especial

Oficina de Comunicación y Prensa en España

Regnum Christi | legionarios de Cristo · consagradas · laicos consagrados · laicos

Amalia Casado González · Móvil: +34 600 90 15 14

Fernando de Navascués · Móvil: +34 607 598 752

Web: www.regnumchristi.es

Instagram: @RC_Espana

Twitter: @RC_Espana

Facebook y YouTube: Regnum Christi España

